
erste Ergebnisse - Aussaat AG Samen 2010

Beitrag von „Ann-Kathrin“ vom 10. März 2011, 23:02

Nein, gedüngt habe ich nicht. Damit warte ich noch, die Erde ist nicht mineralisch und hat 
genug Nährstoffe. Mein Ziel sind gesunde Sämlinge, nicht getriebene.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/862-erste-ergebnisse-aussaat-ag-samen-
2010/&postID=7813#post7813
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